



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2016-50**

under the

**MEDICAL SERVICES PAYMENT ACT
(O.C. 2016-199)**

Filed August 11, 2016

1 *Section 14 of New Brunswick Regulation 84-20 under the Medical Services Payment Act is amended by adding after subsection (4) the following:*

14(4.1) Despite paragraph (4)(a), the amounts payable by the Medicare Branch for gender confirming surgeries that are entitled services and that are rendered in Canada outside the Province shall be at the negotiated rate.

2 *Schedule 2 of the Regulation is amended by repealing paragraph (p).*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2016-50**

pris en vertu de la

**LOI SUR LE PAIEMENT DES SERVICES
MÉDICAUX
(D.C. 2016-199)**

Déposé le 11 août 2016

1 *L'article 14 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-20 pris en vertu de la Loi sur le paiement des services médicaux est modifié par l'adjonction de ce qui suit après le paragraphe (4):*

14(4.1) Malgré ce que prévoit l'alinéa (4)a), le montant payable par la Direction de l'assurance-maladie pour une chirurgie de confirmation du genre qui constitue un service assuré et fourni au Canada à l'extérieur de la province est établi au taux négocié.

2 *L'annexe 2 du Règlement est modifiée par l'abrogation de l'alinéa p).*